

COMITÉ CONSULTATIF DU PROJET – PROGRAMME D'ÉDUCATION EAAA (*Enhanced, Assess, Acknowledge, Act*) de résistance aux violences sexuelles (UdeM)

- L'UQO a appuyé l'an passé le projet de la professeure Isabelle Daigneault, de l'Université de Montréal, dans le cadre d'une demande de subvention à l'IRSC. Un financement de 100 000 \$ lui avait été accordée pour la phase I du projet.
- Karine Baril est co-chercheuse du projet et celle-ci avait fait une brève présentation du programme lors d'une rencontre du CCUSVS.
- La fiche technique du programme EAAA a été versée dans le dossier de rencontre du CCUSVS du 20 septembre 2018.
- L'UQO a récemment réitéré son appui au projet resoumis pour du financement de l'IRSC. Si ce financement est obtenu, celui-ci permettra d'amorcer la prochaine phase du projet.
- Un Comité consultatif a été créé par la chercheuse principale au projet : Isabelle Daigneault de l'Université de Montréal.
- Le Comité consultatif a tenu une première rencontre le 23 août 2018 et Karine Baril et Roxanne Constantineau étaient présentes. Ce comité est composé des universités partenaires, d'organismes et regroupements communautaires ou associatifs tels Sans oui, c'est non!, CALACS, Association LGBT, Fédération étudiante collégiale du Québec, Association des collèges privés du Québec, etc.
- À l'ordre du jour de la rencontre : le contexte d'intérêt du projet, le contenu et l'efficacité du programme EAAA, la structure de formation EAAA, les objectifs de recherche, les facteurs facilitants et les défis d'implantation.
 - Les objectifs de recherche du projet sont les suivants :
 - " (1) *Évaluer la faisabilité de l'implantation du seul programme de prévention de l'agression sexuelle offert aux étudiantes inscrites en première année de baccalauréat qui a démontré son efficacité à diminuer les taux d'incidence de la violence sexuelle parmi ce groupe particulièrement à risque (EAAA).* "
 - " (2) *Dans la mesure où la faisabilité est démontrée sur notre campus, de tester l'efficacité de cette même intervention, lorsque traduite et adaptée aux réalités propres à nos campus québécois.* "
 - Le programme d'éducation EAAA a été présenté par Charlene Senn. Essentiellement, ce programme EAAA s'adresse aux étudiantes de première année de baccalauréat âgées de moins de 25 ans.
- 2018-2019 : représente la phase de pré-implantation. Les universités partenaires ont été invitées à fournir quelques statistiques en vue de constituer un groupe de comparaison représentant 50 % de l'échantillon visé. Sans compter, qu'elles ont été invitées à proposer une démarche en vue de sonder cet automne ce groupe (objectif : connaître leur intérêt à suivre une formation). À l'heure actuelle, le programme de formation n'est disponible qu'en anglais. Au cours des prochains mois, il sera traduit en français.
- L'an passé, des fonds IRSC ont été consentis pour conduire cette phase de pré-implantation. Advenant que l'IRSC accorde à l'Université de Montréal des fonds pour 2019-2020, un groupe sera constitué pour participer à la formation.
- Ce projet a une visée de quatre (ans).
- Lors de la rencontre du Comité consultatif du projet – programme EAAA, il a aussi été mentionné que le rôle du Comité consultatif serait de :
 - réfléchir sur l'implantation, la formation et la recherche ;
 - d'appuyer le démarchage dans le milieu ;
 - d'assurer la concertation sur l'ensemble du Québec ;
 - de tenir compte de ce qui se fait ailleurs.
- La prochaine rencontre aura lieu en janvier 2019.